

「よい子 強い子 伊丹の子」 伊丹っ子

新しい時代を生きる 徳・知・体の調和のとれた心豊かなたくましい子の育成



学校だより №12
令和 6年12月 2日
伊丹市立伊丹小学校
校長 奥村 智香子

学校 HP 随時更新中



2学期の成長を共有しましょう

2024年も残り4週間となりました。本日より個人懇談を行います。短時間ですが、2学期のお子さまの成長とご家庭での様子や今後に向けた課題をお話しさせていただきます。懇談でお話ししたお子さまのよいところは、ご家族からも伝えてあげてください。きっと、お子さまのさらなる成長への後押しとなることでしょう。また、ご心配なこと、お困りのことなどありましたら、担任または管理職までお聞かせください。子どもたちの幸せと成長を最優先に考えていきたいのはご家族も学校も同じです。どうか一緒にお子さまにとっての最善を考えさせてください。よろしくお願ひします。

11月は、市内のいくつかの学校で授業研究発表会や周年行事が行われ、私も参加してきました。それぞれの学校の取組と児童生徒の姿を観ながら、「伊丹小学校はどうか?」と児童や教職員の姿を思い浮かべたり、これからのことを考えたり。その中で、自分の意見を発表できる子や友達の意見を聞ける子、友達との意見交流を楽しめる子が多いことが、伊丹っ子のよいところだと改めて感じました。また、子どもたちが自分から課題をみつけ、前向きに取り組めるように、自信を持って自分の考えを発信し多様性を認め合いながらさらに成長していくように、今後も職員の授業改善を進めてまいります。加えて、子どもたち一人ひとりの状況を見極め、最適な支援方法や学びの場を提供することも大切です。担任だけでは見えない子どもたちの姿、学校だけではできない学びをご家族はじめ子どもに関わるみんなで共有し、これからもチーム伊丹で、子どもたちの明るい未来をつくっていきたいと考えています。ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

つながる 学校と地域、つなぐ 子どもと ひと・もの・こと

地域のみなさんとの協力によって、子どもたちの学びが広がり、深まっています。

11月21日には、西台商店会のみなさんのご厚意で、2年生が班ごとに分かれて、15のお店を探検させていただきました。あいさつのしかたや質問のしかた(知りたいこと)を練習して、30分~1時間、店の中を見せてもらったり、質問をしたり。商店会のみなさんからは、「しっかりと質問してくれた子どもたちの様子に元気をもらいました。」との嬉しい感想をいただきました。また、たくさんの保護者の方が、子どもたちを引率してくださいました。ありがとうございました。「町探検」のつながりが、この先どう広がっていくか楽しみになりました。



3年生は、2日に分けて東消防署に見学に出かけました。自分たちの暮らしを守ってくださっている消防・救急隊員のみなさんのお仕事の様子やまちを守る仕組みなどを知ることができました。

スマホ・SNSの使い方、お子さまと考えてみてください。

11月8日、5、6年生がサイバー教室を行いました。県知事選挙やオーストラリアのSNS禁止でも話題になっていますが、子どもたちが安易に使用し、いじめやトラブルに巻き込まれることが問題となっています。本校の低学年でもLINEトラブルが起きています。学校では、サイバー教室等による情報モラルの学習をすることはできますが、実際の利用については、保護者の皆様にお任せすることしかできません。LINEやインスタグラム、ゲームなどには利用推奨年齢が設けられていますが、保護者の許可があり制限がなければ低年齢の子どもも利用できます。そのSNSはお子さまにとって本当に必要なのか、どのようにすればトラブルを防げるのか、そのつながりはお子さまにとって必要なのか、この機会にお子さまと一緒に考えてみられるのはいかがでしょうか。

<大規模改修工事第1期が終了

中央階段が使えるようになりました>

昨年度から行われていた東館半分と中央階段の工事が終わりました。

保護者のみなさんにも長い間ご不便をおかけしました。また地域の皆様には、車両の出入りや工事



の音などいろいろとご迷惑をおかけしました。ご理解ご協力に感謝申し上げます。

<1年生 市バス出前授業>



11月5日、運動場に市バスが2台もやってきました。バスに近づくと、運転手さんから見えなくなってしまうことや、マナーについて教えてもらいました。一人ずつ料金箱にお金を入れて『伊丹小学校バス停』までバスの旅を楽しみました。

<オープンジュニアハイスクール>

11月14日、6年生が北中、東中、西中に別れて、中学校見学を行いました。

中学校生活のことを教えてもらったり、授業を体験したり、最初は少し緊張気味の子どもたちでしたが、体験授業では、笑顔で授業に参加する様子も見られました。



<5年ぶりの音楽鑑賞会>



11月19日、コロナ後初めての音楽鑑賞会を行いました。テレビや演奏会で活躍されている打楽器グループ『フラワービート』さんのプロフェッショナルな演奏に、子どもたちもノリノリ。楽しい時間を過ごしました。

<プレイタイムコンサート>

11月21日、PTAコーラスのみなさんが今年も子どもたちのためにコンサートを開いてくださいました。体育大会のダンスの曲メドレーもあって大喜びの子どもたちでした。



12月の主な行事予定

2	月	個人懇談(13:15 下校)
3	火	個人懇談(13:15 下校)
4	水	個人懇談(13:15 下校)
5	木	個人懇談(13:15 下校)
6	金	個人懇談予備日(13:15 下校)
7	土	自治協グランドゴルフ大会
9	月	職員18時退勤日
10	火	校内研究授業 (4-2 以外 13:15 下校)
11	水	パワーアップタイム
12	木	食に関する指導(2-1, 2, 3, 4) 市内一斉パトロール 門松設置
13	金	食に関する指導(2-5, 6) 市内一斉パトロール(予備日)
14	土	SC21 もちつき大会
16	月	職員18時退勤日
17	火	学校運営協議会
18	水	給食あり短縮校時(13:15 下校)
19	木	給食あり短縮校時(13:15 下校)
20	金	給食終了(短縮校時 13:15 下校) 職員 17:30 退勤日
21	土	サタスク(英語)
23	月	給食なし(12:15 下校)職員18時退勤日
24	火	ふれあい大清掃(3 校時)
25	水	給食なし(12:15 下校) 2 学期終業式(11:00 下校)
26	木	冬休み(~1/6) 学校閉学日(12/28~1/5)

【1月の主な行事】

12月2日現在

7日(火)3学期始業式(11:25下校)

8日(水)給食なし(12:15下校)

9日(木)給食開始(13:15下校)

10日(金)給食あり(13:15下校)

16日(木)月曜校時

17日(金)避難訓練 職員17:30退勤日

22日(水)5, 6年クラブ

29日(水)パワーアップタイム

図工展体育館準備開始

31日(金)校内研究授業(1-2以外 13:15下校)

2/6~2/8 図工展

2/8(土) オープンスクール・人権教育参観
(2, 3校時)

2/10(月) オープンスクール代休日